

Après le sermon, elle alla, portée sur ses deux béquilles et aidée encore de son mari, s'agenouiller sur la balustrade pour vénérer la relique de Sainte Anne. Le mouvement qu'elle fit en se mettant à genoux parut la faire souffrir beaucoup, car elle ne put réprimer une plainte.

Le prêtre arriva enfin vers elle. Elle baisa avec amour et en pleurant la relique qu'il lui présentait. Se levant ensuite d'un bond et toute radieuse, elle jeta pardessus la balustrade ses béquilles et s'en alla lestement gagner sa place, à la stupéfaction de tous ceux qui avaient suivi ses mouvements.

Madame Mercier était guérie, parfaitement guérie.

Nous l'avons vu nous même se rendre ensuite au bateau et nous avons été surpris de la voir marcher aussi rapidement et sans aide.

Ce prodige vraiment éclatant a créé une grande sensation parmi les pèlerins. Il ne peut faire qu'augmenter la dévotion à la mère de la Très Sainte Vierge.

— Sir Hector L. Langevin est actuellement en visite dans les Provinces Maritimes. En sa qualité de Ministre des Travaux Publics de la Puissance du Canada, il tient à se rendre compte de la marche des différents travaux publics sous sa direction.

A plusieurs endroits, lors de son passage de Lévis aux Provinces Maritimes, on a tenu à féliciter Sir Hector de la haute faveur royale qu'il a reçue de Sa Majesté la Reine Victoria, et à le remercier de s'être dévoué au bien de son pays. C'est ainsi qu'à son passage à Ste Anne de la Pocatière, près de trois cents citoyens s'étaient rendus à la Station pour lui présenter une adresse.

Une estrade en verdure, ornée de nombreux pavillons, avait été érigée pour la circonstance à la Station.

M. F. Roy, écrivain, au nom des citoyens de la paroisse de Ste Anne, fit la lecture de l'adresse. Ayant été absent de la paroisse dans le temps, et n'ayant pu nous procurer l'adresse et la réponse de Sir Hector, nous ne pouvons les publier ici.

Les dames de Ste Anne ont tenu à honneur de prendre part à cette grande manifestation. Une petite fille âgée de 4 ans, enfant de M. Emile Garon, présenta à Lady Langevin, avec les félicitations des dames de la paroisse de Ste Anne, un magnifique bouquet qu'elle accepta avec reconnaissance.

La fabrication du beurre et du fromage dans la Province de Québec.— Nous empruntons ce qui suit de la correspondance parlementaire du *Courrier de St Hyacinthe* :

“ La fabrication du beurre et du fromage, a pris de grands développements dans nos campagnes depuis cinq ans, et j'entendais dire ces jours derniers que depuis 12 mois il s'était construit cent fromageries nouvelles.

“ Quoique nos fromagers fassent d'excellent fromage et que certains cultivateurs fassent de bon beurre, cependant ces industries se perfectionnent tous les jours et le gouvernement est désireux de répandre les renseignements les plus nouveaux sur les meilleurs moyens de tirer un parti avantageux du lait et de la crème. Aux Etats Unis on étudie fortement les perfectionnements à apporter à l'industrie agricole; des expériences sont faites, des méthodes sont essayées et

il est d'une importance majeure que notre classe de cultivateurs puisse profiter des procédés nouveaux.

“ En Europe également la fabrication du beurre et du fromage se perfectionne graduellement; des spécialistes font des essais nombreux et des études sérieuses, et on sait que c'est en Danemark où se fabrique aujourd'hui le beurre qui atteint le plus haut prix sur les marchés d'Europe.

“ Dans notre province on fait en plusieurs endroits d'excellent beurre pour l'usage des familles; mais en général nos cultivateurs ont beaucoup à apprendre et, sur le marché européen le beurre canadien est peu apprécié. C'est ce qui a engagé le gouvernement à envoyer en Europe une personne, M. Birré, qui à son retour sera tenu, à raison de l'aide qu'il a reçue, de permettre à ses confrères fabricants d'étudier les nouveaux procédés et de leur donner les renseignements dont ils pourront avoir besoin.

“ Comme le disait l'autre jour l'hon. M. Chapleau, dans un discours en chambre, il y a dans la province de Québec pas moins d'un million de vaches laitières, et il se fabrique chaque année 43 millions de livres de beurre et de fromage. Si on examine à quel prix est coté le beurre sur les marchés européens, on verra que le beurre de Norvège est coté de 140 à 160 chelins par 112 lbs., le beurre des Etats Unis 110 à 120 chelins, et le beurre canadien de 60 à 75 chelins.

“ Ceci démontre la prévoyance dont le gouvernement fait preuve en cherchant à donner aux produits de la laiterie canadienne des hauts prix qu'obtiennent ceux des pays plus avancés que la nôtre.”

— L'honorable M. G. Couture a fait don à l'Hospice de St Joseph de la Délivrance de Lévis de \$484.20, montant de son indemnité comme conseiller législatif. C'est un acte qui mérite d'être connu. Nous n'en sommes pas surpris, parce que M. Couture est souvent coutumier du fait. Il a payé la grande moitié du coût de la construction de l'Hospice de St-Joseph de la Délivrance dont il défraie presque entièrement les dépenses d'entretien. Une aussi belle conduite est un exemple qui produit des fruits abondants.

Nous n'avons pas besoin d'ajouter que les Révérendes Dames Religieuses de l'Hospice sont très reconnaissantes à l'honorable M. Couture de tout ce qu'il fait pour la maison où elles se dévouent à l'éducation des orphelins et au soin de la vieillesse.

Nouvelle paroisse dans le canton Mergermette, comté de Beauce.— Nous n'avons pu, avant aujourd'hui, publier le communiqué suivant dû à la plume de M. J.-P. Tardivel. Nous le faisons aujourd'hui avec plaisir, espérant que les renseignements qui y sont donnés seront de nature à attirer de nouveaux colons dans cette localité.

Nous avons été à la Beauce la semaine dernière, et tous ceux qui ont des lots dans le canton Mergermette en parlent avec avantage. Toutes les précautions sont prises pour favoriser la colonisation dans cette partie importante de notre pays. M. Létourneau, agent des terres et résidant à St-Joseph de la Beauce, se fera un devoir de fournir tous les renseignements désirables aux colons qui ont l'intention de prendre des lots dans cette localité.

Voici ce qu'écrivit M. Tardivel qui a visité ce canton dans toute son étendue :